



## Telefónicas 'batean' a ASF para proveer celulares por dos años a trabajadores

Cuatro empresas de telefonía celular rechazaron en dos ocasiones participar en la licitación restringida a la que fueron invitadas por la Auditoría Superior de la Federación (ASF) para adjudicarles un contrato por dos años con el fin de prestar los servicios de telefonía móvil, a través de dispositivos iPhone y Android, e internet de banda ancha móvil para los trabajadores de dicha institución.

https://www.milenio.com/politica/telefonicas-batean-asf-proveer-celulares-trabajadores